

# PERS

## Satgas TMMD Kodim 0811 Tuban, Kebut Pembangunan Perekhaban Mushola Al Ikhlas

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

May 18, 2022 - 23:13



TUBAN, – Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim 0811 Tuban, tidak terasa sudah sepekan berjalan dengan baik.

Pembangunan perehaban mushola Al Ikhlas dengan ukuran 9 x7 meter beserta tempat wudhunya saat ini progresnya sudah mencapai 30%. Rumah tidak layak huni, Pembangunan jalan desa, Pemasangan gorong – gorong, Pembuatan tanggul penahan tanah serta MCK pengerjaannya juga terus dikebut, kata Dansatgas TMMD. Rabu, (18/5/2022).

Puluhan personil anggota satgas TMMD, terlihat mengaduk campuran semen, pemasangan kusen pintu, jendela serta pemasangan dinding dengan batu bata kumpang, dalam perehaban Mushola Al Ikhlas yang terletak di RT 09 RW 02 Desa Kaligede, Kecamatan Senori, Kabupaten Tuban.

“Kesibukan merampungkan obyek sasaran fisik pembangunan perehaban mushola di TMMD 113 masih terus dikebut guna kejar target sesuai waktu yang direncanakan. Mushola yang di bangun sebagai sarana masyarakat Desa Kaligede untuk melaksanakan ibadah dan sarana anak – anak untuk menimba ilmu agama agar merasa aman dan nyaman, ujar Dansatgas TMMD Kodim 0811 Tuban, Letkol Inf Suhada Erwin dalam keterangan tertulisnya.

Hal itu sesuai dengan yang disampaikan Pasiter Kodim 0811 Tuban Kapten Czi Khairil Anwar bahwa sekitar 20 orang personil satgas TMMD 113 pimpinan Letda Mar Arif Styawan yang setiap harinya mengerjakan perehaban Mushola Al Ikhlas ini.

“Sekitar 20 orang personil satgas TMMD yang kami kerahkan untuk pengerjaan pembangunan mushola, yang merupakan gabungan dengan warga sekitar, dan sampai saat ini semangat personil satgas TMMD 113 masih sangat tinggi, sehingga kami harapkan semua pekerjaan akan selesai tepat waktu,” jelas Khairil.

Letkol Inf Suhada Erwin mengungkapkan dari hasil pencapaian pekerjaan sasaran fisik selama sepekan dapat dikerjakan dengan baik oleh satgas TMMD yang mana semua pihak baik TNI maupun warga masyarakat kerjasama dalam mengerjakannya.

“Dengan semangat saling gotong royong tentunya akan membuat pekerjaan selesai sebelum waktunya.,” jelas Suhada.(ombess)